



SUPERANNUATED TEACHERS OF SASKATCHEWAN

RAPPORT DU MEMBRE AGA 2024

Information

Membres – 12 069 membres dans 41 sections, dont 2 en Colombie-Britannique

REMARQUE : Les Enseignants retraités de la Saskatchewan sont constitués en tant que section locale de la Saskatchewan Teachers' Fédération (STF) et se voit attribuer huit conseillers votants pour toutes réunions annuelles du STF.

1. PRÉOCCUPATIONS MAJEURES DE VOTRE ORGANISATION

A. NIVEAU FÉDÉRAL

1. Impacts de la création d'un programme dentaire national (actuellement offert uniquement aux enfants de moins de 12 ans)
2. Répercussions du régime d'assurance-médicaments actuel qui n'inclut pas un accès équitable et une viabilité à long terme
3. Application des Normes nationales sur les soins de longue durée qui ont été élaborées conformément aux exigences établies par le Conseil canadien des normes.

B. NIVEAU PROVINCIAL

1. Au cours de la dernière décennie, notre système de santé publique a été mis au défi de répondre aux besoins d'une population géographiquement dispersée et de plus en plus vieillissante. Bien que la COVID-19 ait mis en lumière le problème, les problèmes de temps d'attente pour les traitements et les interventions continuent d'être une préoccupation, tout comme la disponibilité et les normes au sein des foyers de soins de longue durée.
2. Élaboration et application de normes provinciales pour les foyers de soins de longue durée.
3. Les mesures de soutien à l'apprentissage dans les salles de classe ont diminué en raison d'autres demandes sur les budgets des divisions scolaires, y compris la nécessité de remplacer l'infrastructure vieillissante et de faire face à l'augmentation des inscriptions. De plus, les besoins des élèves qui dépassent la portée de l'enseignant ne sont pas satisfaits par la prestation adéquate de services spécialisés.
4. La STS en tant qu'association locale de la STF soutient activement les initiatives STF et nos collègues enseignants actifs. En avril, le STF a organisé un rassemblement à l'Assemblée législative en faveur de l'éducation publique. La STS a encouragé les chapitres et les membres à assister et à s'impliquer dans ce rassemblement.
5. La STS continue d'appuyer et de défendre le concept de logement convenable pour les personnes âgées, leur permettant de rester chez elles avec le soutien nécessaire qui contribue à soutenir la longévité et la qualité de vie. Afin de « vieillir chez elles », les personnes âgées peuvent avoir besoin d'un meilleur accès aux

soins à domicile, à de l'aide pour les travaux de jardinage, les travaux ménagers et l'entretien de la maison, ainsi que de renseignements clairs et accessibles sur les services disponibles et où.

6. La STS continue d'appuyer le travail de la Fondation McDowell. Un appel spécial dirigé a été lancé cette année et consiste en deux subventions de recherche pouvant atteindre 3 000 \$ par projet. Les sujets d'enquête suggérés comprennent « la transition vers la retraite » et les « cotisations continues » des retraités. Un membre de l'exécutif de STS siège au conseil d'administration de la Fondation McDowell.

2. PRINCIPALES ACTIVITÉS DE VOTRE ASSOCIATION DEPUIS LA DERNIÈRE AGA ACER-CART

- a) Toutes les réunions des STS sont revenues à un format en personne à partir de septembre 2022.
- b) Les visites du Président de STS aux sections locales de STS ont repris, ce qui a été apprécié par les membres.
- c) L'exécutif provincial a des représentants de liaison pour chacune des 41 sections. L'exécutif a mis en place une façon plus uniforme de communiquer avec les sections. Cette liaison se poursuit en grande partie à l'aide de moyens numériques, mais à mesure que de plus en plus de sections reprendront leurs réunions en personne, les membres de l'exécutif provincial, en leur qualité de liaison, assisteront à un plus grand nombre de leurs réunions en personne.
- d) Publication et distribution de cinq numéros annuels d'OUTREACH. Nous avons commencé une mise à jour de la sensibilisation sous forme de magazine, en couleur et avec des photos et des articles d'intérêt (par opposition à des reportages principalement). Nous continuerons à déplacer la distribution vers des moyens électroniques autant que possible, mais nous prévoyons toujours avoir une version imprimée.
- e) Les sections accueillant des événements récréatifs provinciaux sont de retour et nous avons eu un tournoi provincial de quilles en avril, suivi d'un tournoi de mah jongg en mai. La plupart des autres événements recommencent également.
- f) La STS est une membre fondatrice du Saskatchewan Seniors Mechanism et a récemment versé une deuxième contribution de 100 000 \$ à une « Initiative de soutien à domicile ». SSM a l'intention d'influencer le soutien public et gouvernemental aux personnes âgées capables de vieillir confortablement et en toute sécurité dans leur propre maison.
- g) Deux bourses de 2 500 \$ pour appuyer des études universitaires en éducation sont passées de 1 500 \$ à 1 500 \$.
- h) La subvention annuelle de 3 000 \$ à l'appui des activités de la Fondation Dr Stirling McDowell est passée de 2 000 \$ cette année.

- i) Un vaste sondage auprès des membres effectué l'an dernier continue d'informer et de guider l'exécutif provincial en ce qui concerne l'orientation, le renouvellement des règlements administratifs, les programmes et les services.
- j) L'entente actuelle en matière de santé et de soins dentaires conclue avec Croix bleue de la Saskatchewan continue d'être mise en œuvre. D'après notre expérience, l'utilisation des prestations a rebondi, mais pas toujours de façon prévisible. Un compte de dépenses de santé ponctuel qui a été mis en œuvre afin de réduire l'excédent généré pendant la COVID a été sous-utilisé.
- k) La STS a fait appel à l'expertise d'un consultant externe en investissement pour la recherche d'un gestionnaire de placements pour les différents fonds de réserve STS. Connor, Clark et Lunn ont été sélectionnés après ce processus de recherche.
- l) Les membres honoraires à vie ont été reconnus cette année à Walter Popenia et Doreen Rathgeber.
- m) Séminaires sur la planification de la retraite de la Fédération des enseignants de la Saskatchewan – Les présentateurs sont les invités de la STF et nous apprécions grandement l'invitation de la STF à y participer. L'objectif des séminaires est de décrire les raisons pour lesquelles les enseignants retraités pourraient se joindre à la STS, de donner un aperçu des régimes de soins de santé complémentaires et de soins dentaires de la STS et de fournir de la documentation et des coordonnées. Ces séances se sont poursuivies par voie électronique au cours de la dernière année.
- n) Séminaires STS sur le mode de vie à la retraite – Le but de ces séminaires interactifs est de donner aux participants l'occasion d'examiner et de discuter de questions fondamentales sur la retraite et les réalités de la retraite. Les participants explorent leur état de préparation aux changements que la retraite apportera à leur mode de vie et à celui de leurs proches. Ces séances ont été quelque peu réduites ou se sont déroulées en grande partie par voie électronique au cours de la dernière année.
- o) Les représentants de STS à la réunion annuelle du Conseil STF ont participé au Rassemblement pour l'éducation tenu à l'Assemblée législative provinciale le 29 avril.

3. MOTIONS DE L'AGA DE VOTRE ASSOCIATION À L'AGA ACER-CART.

Il n'y a eu aucune résolution à l'AGA STS cette année qui a été adressée à ACER-CART.